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Madrid, 6 de abril de 2020 
 
 
 
Querido Ángel: 

Acuso recibo de tu carta del 1 de abril en la que solicitas más información y un 
calendario de reuniones. Por mi parte, desde el primer día me estoy 
comunicando con los portavoces de la Asamblea porque bien sabes que soy 
defensora de las instituciones y del respeto democrático, mucho más en estas 
circunstancias.  

Personalmente, he mantenido los siguientes contactos contigo y con los grupos 
parlamentarios: 

 

• El día 6 de marzo os informé en llamada telefónica personal del cierre de 
las residencias de mayores. 

• El día 9 de marzo, mantuvimos reunión en mi despacho para informar del 
cierre de los colegios y universidades, y tuvisteis la amabilidad de 
acompañarme en la rueda de prensa en la que lo anunciábamos. 

• El día 13 de marzo, dado que yo tenía reunión con el alcalde de Madrid, 
pedí a la consejera de Presidencia que os llamara para informaros del 
cierre de los establecimientos en la Comunidad. 

• El día 18 de marzo, tuvimos videoconferencia para daros cuenta de los 
acuerdos del Consejo de Gobierno. 

• El día 19 de marzo respondí a la carta que me habías enviado horas 
antes. 

• El día 22 de marzo contesté a otra carta tuya. 
• El día 25 de marzo, nueva videoconferencia tras el Consejo de Gobierno. 
• El día 3 de abril, videoconferencia para informar de la situación general. 
• El día 6 de abril, hoy, nueva respuesta a tu carta. 
 

Desconozco si los jefes de la oposición del resto de parlamentos autonómicos 
mantienen una relación tan fluida como nosotros. Sí sabemos todos que el jefe 
de la oposición en el Congreso no ha mantenido esas reuniones con el 
presidente del Gobierno de la nación. Y sí sé que el presidente del Gobierno 
tampoco ha respondido a mis cartas. 



Además, he contestado a las cartas de otros grupos parlamentarios, mantenido 
reuniones con alcaldes, empresarios y sindicatos, cada uno de ellos por 
separado; he respondido a las comunicaciones de asociaciones, ayuntamientos 
y particulares que se han puesto en contacto con nosotros. Me consta, asimismo, 
que los consejeros están informando permanentemente a los portavoces de las 
comisiones. 

Esto, en mitad de una agenda de trabajo muy saturada: hemos coordinado desde 
la instalación del hospital de campaña del IFEMA, la constitución del mando 
único de hospitales públicos y privados, hasta las gestiones a distintos niveles 
para conseguir material sanitario en China y otros países, por citarte solo tres 
ejemplos.  

Aún con todo, si consideras que hemos de mejorar el grado de información, 
buscaremos el mejor modo. Es mi intención mantener las videoconferencias con 
los portavoces de la Asamblea los miércoles, tras el Consejo de Gobierno.  

Sabes que te estoy agradecida, en lo político y en lo personal, por tu siempre 
buena disposición. Deseo que mantengamos este diálogo fluido y que pronto 
podamos sentirnos satisfechos del trabajo que hemos realizado por la sociedad 
madrileña y por España. 

Un abrazo, 

 

 
Isabel Díaz Ayuso 

Presidenta de la Comunidad de Madrid 
 


